

1960

Am 12.2.1960 fand im Gasthaus Engel Höchst, die Gründungsversammlung statt, bei der zahlreiche Motorbootsportler als Mitglieder beitraten. Mit der Gründung eines eigenständigen Vereines konnten wir unsere Aktivitäten nach unserer Vorstellung gestalten. Ziel und Zweck war es, nicht nur national, sondern auch internationale Motorbootrennen nach Fußsach zu holen.

Anlässlich dieser Gründungsversammlung unter Vorsitz des frisch gewählten Obmannes Alois Gasser wurden Satzungen erstellt und beschlossen. Der neugegründete Verein erhielt den Namen

Motorbootverein Rheindelta.

Gründungspräsident Herr Alois Gasser

Bereits im 1. Vereinsjahr gab es zahlreiche Aktivitäten wie z.B.:

Geschicklichkeitsfahren

Gondelkorso

Preisfischen und das erste Vereinsrennen, welches teilweise mit Holzschuh - Booten durchgeführt wurden.

Episoden vom 1. Motorbootrennen (Holzschuhrennen):

Ein schlecht erzogener Hund eines Funktionärs hat den Boden eines zur Verfügung gestellten Wochenendhäuschens angefressen. (ob aus Hunger oder Bosheit konnte nicht mehr festgestellt werden.) Der Verein musste Kostenersatz leisten.